



SSS ENTREGA KIT'S DE ESTIMULACIÓN TEMPRANA A UNIDADES DE PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN

**Con ésta estrategia se refuerzan las acciones para la detección y atención oportuna de problemas del desarrollo en la infancia*

Culiacán, Sinaloa, 13 de agosto del 2018; Con el objetivo de dotar de herramientas al personal especializado en la atención oportuna de problemas de desarrollo en el primer nivel de atención, autoridades estatales de los Servicios de Salud de Sinaloa, atención médica y PROSPERA Salud, otorgaron paquetes de herramientas para el desarrollo infantil y la estimulación temprana.

Durante el acto simbólico a personal de las unidades de primer atención de Culiacán y Mazatlán, el Dr. Pablo Guevara, Coordinador Estatal de PROSPERA Salud, informó que a través de éstos paquetes personal de la Secretaría de Salud tendrá los recursos para implementar las estrategias en las unidades de primer nivel de atención y lograr la detección y atención oportuna de problemas del desarrollo.

“Este material no a todos los estados de la república se les doto, tenemos la oportunidad ahorita de implementar esta estrategia que creemos es muy importante para el desarrollo infantil”, concretó.

Por su parte, el Dr. Jesús Aragón Chávez, Subdirector de Atención Primaria de los Servicios de Salud de Sinaloa detalló que a través de la Estrategia de Desarrollo Infantil y Estimulación Temprana (EDI) de PROSPERA, se podrán implementar acciones del Modelo de Promoción y Atención del Desarrollo Infantil (PRADI), a niñas y niños menores de cinco años beneficiarios del Programa PROSPERA.

“Esto es la culminación de una serie de gestiones que se han dado a la tarea de llevar al cabo todas las instancias y direcciones de los servicios de salud del estado, las instrucciones del secretario de salud son de unir esfuerzos para tener resultados como este, este tipo de equipamiento que con el apoyo de autoridades federales



nos dan la posibilidad de atender a todos los niños que así lo requieran con el reforzamiento con este tipo de materiales”, señaló.

Cabe destacar que los kits que serán repartidos en las unidades médicas de primer atención, sirven para estimular las distintas áreas del desarrollo: Motora, Comunicación, Adaptación, Personal – Social, Cognitiva. Teniendo como objetivo el facilitar la adquisición de los distintos hitos o habilidades de estas áreas para cada grupo de edad.

FOTOS:



